

Guía práctica para el análisis de pruebas en materia familiar

El trabajo que se presenta a continuación tiene un doble propósito. En primer lugar, examinar las notas características de la prueba en el derecho de familia a fin de examinar algunas de las características comunes con áreas del derecho, así como características específicas de esta rama del derecho. En segundo lugar, presentar una metodología para el análisis y la valoración de las pruebas en materia familiar. Con ello se espera contribuir a que los jueces y las juezas en materia familiar estructuren y ordenen los principales elementos que componen el razonamiento probatorio para alcanzar una motivación de los hechos sólida y bien sustentada que asegure la protección de los derechos humanos de todas las personas involucradas en los procedimientos en materia familiar.